

Ufro inaugura Clínica Veterinaria con foco en la formación y vinculación local

INAUGURACIÓN. Con 243 metros cuadrados construidos, cuenta con equipamiento de última generación en un entorno con altos estándares de calidad.

Con un claro enfoque en la formación académica de excelencia, el bienestar animal y la vinculación con el entorno, la Universidad de La Frontera inauguró su nueva Clínica Veterinaria de Animales Menores.

3451180
Creada para la formación de los estudiantes de la carrera de Medicina Veterinaria de Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente, es-

ta clínica se proyecta como un espacio clave para la atención veterinaria y la formación práctica tanto de estudiantes de pregrado, postgrado y educación continua.

Con 243 metros cuadrados construidos, el recinto cuenta con equipamiento de última generación y áreas acondicionadas para la atención, diagnóstico, cirugía y recuperación de animales, todo

en un entorno que cumple altos estándares de calidad.

INAUGURACIÓN

En el acto inaugural y corte de cinta estuvo presente el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul, quien felicitó el avance señalando que “celebramos el rápido desarrollo de la carrera de Medicina Veterinaria en la Ufro, que se refleja en esta moderna clínica.

Su enfoque en atención, docencia e investigación complementará el trabajo de nuestro Departamento de Zoonosis y también sus actividades de prevención, en las que ya nos ponemos a disposición”.

Para el rector (s) de la Ufro, Juan Manuel Fierro, la apertura de esta clínica es un hito para la carrera de Medicina Veterinaria, iniciada



RECIENTEMENTE FUE INAUGURADA LA CLÍNICA VETERINARIA DE LA UFRO.

en el año 2021.

“Es parte de nuestro compromiso con una formación de excelencia y un paso clave

para apuntar a consolidarla como una de las mejores del sur de Chile”, señaló Juan Manuel Fierro. ☞